



三条南ロータリークラブ週報

Sanjo Minami Rotary Club



2020-21 クラブテーマ **例会を楽しもう**

2021. 4. 12

旬例会

No.2375 No.25



会長挨拶

三条南ロータリークラブ
会長

銅冶 康之

こんにちは。きょうは新型コロナウイルス（SARS-CoV-2）に対するワクチンの話をします。

まず中国・シノバック社のワクチンは、遺伝子組み換え技術によって、ウイルスの表面に出ているスパイクタンパク質を作り出し、それをアルミニウム塩・アジュバンドでくるんだワクチンで、不活化ワクチンの仲間です。

次に、オックスフォード大学とアストラゼネカ社の開発したワクチンはウイルスのRNAをDNAにかえてスパイクタンパク質をコードする遺伝子領域のDNAをヒトへの病原性のないサルのアデノウイルスへ組み込んだ「ウイルスベクターワクチン」です。ベクターとは媒介者ということで、アデノウイルスを媒介者として作ったDNAワクチンです。

最後に米国・ファイザー社と独国・ビオンテック社が開発した「メッセンジャーRNAワクチン」です。これはRNAウイルスであるSARS-CoV-2本体のRNAをDNAに転写し、そのDNAのスパイクタンパク質をコードする部分を、もう一度メッセンジャーRNA(mRNA)に転写し直して作るという製法のワクチンです。

このmRNAワクチンが体内に取り込まれると、SARS-CoV-2のスパイクタンパク質が細胞膜に出現して、T細胞による細胞性免疫応答およびB細胞による液性免疫が誘導され、感染予防に高い効果が得られます。

このmRNAは不安定なため、ポリエチレングリコールを含む脂質の殻でコーティングします。このおかげで人体の細胞内にmRNAを送り込むことができるようになります。以上により、このワクチンの発症抑制効果が95%あるとのことでした。

一方、今までのインフルエンザワクチンは不活化ワクチンです。これは、大量に作ったインフルエンザウイルスをホルマリンなどで変性させたものです。

その不活化ワクチンが体内に入ると異物として液性免疫であるIgGが誘導されます。しかしながら、T細胞による細胞性免疫が誘導されないため、発症抑制効果はありません。インフルエンザワクチンにもmRNAによるワクチンが望まれます。

- ◆出席：44名中31名
- ◆今年度の通算出席率：83.43%
- ◆先週のメイクアップ：

4/8（木）三条東RC

佐々木常行君、永井篤利君

4/9（金）ライオンズ・ロータリークラブ現・次年度会長幹事会（まるい）銅冶康之君、石山昌宏君、平松修之君、木村譲君

4/9（金）RI第2560地区第1回社会奉仕委員会へ（新潟市・地区事務所）石山昌宏君

◆幹事報告：

◆〈R1第2560地区 地区大会〉プログラム配布と配信視聴のお願い

▷日時：2021年4月18日（日）午後1時30分～

本会場（新潟市）会員はYouTube配信を視聴（プログラ

ニコニコボックス

4/12 8,000円 累計271,000円

銅冶会長「松山英樹くん、マスターズ優勝おめでとうございます」

石山幹事「Covid-19のせいでせっかくの旬例会が昼例会になってしまいましたが、本日の例会を楽しみたいです。親睦・プログラム委員会の皆様、本日はありがとうございます！！」

田代君「夜の旬例会がなくなり残念ですがやむを得ませんね」

西潟君「今朝3時30分に起き、テレビをつけ、マスターズの松山英樹選手を応援していました。見事に優勝しました。まさに快挙です。解説をしていた中嶋常幸プロは泣いていました。日本ゴルフ界の幕開けです」

坂本君「ゴルフファンの皆様、おめでとうございます。松山君がマスターズで優勝です。本当に待ちに待った快挙です」

坂井君「日本人で初。マスターズゴルフで優勝おめでとうございます」

野崎君「松山選手のマスターズ制覇を祝して、BOXに協力いたします」

吉沢君「BOXにご協力ありがとうございました」



ロータリーは
機会の扉を開く

国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク（ドイツ）
 第2560地区ガバナー 佐藤 真（村上岩船）
 第4分区分ガバナー補佐 丸山 健（吉田）
 会長 銅冶 康之
 幹事 石山 昌宏
 SAA 丸山 智

事務局
 〒955-8666 三条市野町2-5-10
 三条信用金庫本店内
 TEL 0256-35-3477
 FAX 0256-32-7095
 E-mail info@sanjo-minami.jp
 URL https://www.sanjo-minami.jp

表彰

内藤豊大会員

米山記念奨学会「米山功労者」

ロータリー財団「ポールハリスフェロー」



旬例会

残念ながら夜例会は昼例会に変更になりましたが、松木屋さん特製の折詰で旬を味わいましょう。

例年は忘年クリスマス会で行なっている抽選会もようやく行うことができました。

特賞をゲットしたのは

平松 修之 会員

おめでとうございます！！

「きょうは一日
ルンルン気分です！」



近隣 RC 例会変更 (記帳場所)

4/20(火) 分水 RC 大栄信用組合本店 (11時~14時)

4/20(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル

4/21(水) 三条 RC 三条信用金庫本店

次回の予定 (食事は持ち帰りです) 4/26 (月) 通常例会 「会員卓話：木村譲会員」

警報継続に伴うお願い

警報期間が長期間に及ぶ中、県民の皆様、事業者の皆様への感染拡大防止へのご協力に感謝いたします。年度替わりの時期に守っていただきたいことを次のとおり整理しました。

【年度替わりの時期に守っていただきたいこと】
～マスク、手指の消毒等の感染拡大防止対策を引き続き徹底～

[1] 他都道府県との往来

- ◆ **まん延防止等重点措置**が適用された他都道府県との往来は慎重に検討する
 - ◆ **上記都道府県及び緊急事態宣言が発令されていた都道府県との往来は以下に注意**
 - ・ **県外での飲み会・接待を伴う飲食は慎重に**
 - ・ 往来後に**体調が悪い**と感じたら、**受診・検査を徹底**
- ⇒ 他県から本県にお越しの方は、「この春、新潟県にお越しの方へのお願い」をご覧ください

[2] 歓送迎会・花見等の飲食を伴う会合を実施する際は、**感染防止対策を徹底**

- ・ 体調が悪い場合は参加しない(症状消失後も2日は×)
- ・ 人数を抑える
- ・ 形式を工夫(着座、定員50%以下、短時間、お酌NG等)
- ・ 事業者は店舗に県の「新型コロナお知らせシステム」導入を
- ・ 会合後に**体調が悪い**と感じたら、**受診・検査を徹底**

⇒ 詳細は「歓送迎会に関するお願い」をご覧ください

新型コロナウイルス感染症

警報 発令中

感染防止対策を徹底

